

Nomor : 01/HMS/SP/04/2023

Tanggal : 05 April 2023

## HASIL PENGAWASAN DAFTAR PEMILIH SEMENTARA (DPS)

Bawaslu Kabupaten Pacitan, 5 April 2023 melaksanakan tugas pengawasan pelaksanaan Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Perbaikan dan Penetapan Daftar Pemilih Sementara (DPS) di Hotel Srikandi Pacitan. Kegiatan ini merupakan salah satu bagian dari tahapan pemutakhiran daftar pemilih.

Sebelumnya Pengawasan juga dilakukan sejak dilaksanakannya Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Perbaikan di tingkat PPS dan PPK yang selanjutnya dilakukan analisa hasil pengawasan pada tanggal 3 s.d 4 April 2023 di Kantor Bawaslu Kabupaten Pacitan . Adapun hasilnya sebagai berikut: Pemilih meninggal 9.598 jiwa, Pemilih sebagai anggota TNI sebanyak 46 jiwa, Pemilih sebagai anggota POLRI sebanyak 21 jiwa, Pemilih Ganda sebanyak 1.932 jiwa, Pemilih salah penempatan TPS sebanyak 4.287 jiwa, Pemilih Pindah domisili sebanyak 3.465 pemilih, Pemilih Usia dibawah umur sebanyak 43 jiwa dan Pemilih belum berKTP- EL sebanyak 11.757 jiwa.

Sebagaimana pasal 15 ayat (3) PKPU No 7 tahun 2017 tentang Penyusunan Daftar Pemilih dalam Pemilihan Umum dan Sistem Informasi Data Pemilih disebutkan bahwa dalam penyusunan Daftar Pemilih harus memenuhi akurasi data dan taat prosedur sebagaimana ada dalam peraturan perundangan yang berlaku.

Pada pelaksanaan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Perbaikan Penyusunan DPS tingkat KPU Kabupaten Pacitan, dengan mendasar hal tersebut diatas Bawaslu Kabupaten Pacitan menyampaikan beberapa analisa berdasarkan hasil pengawasan yang telah dilakukan sebagai berikut:

1. Adanya mekanisme dan tata cara prosedur pelaksanaan rekapitulasi yang belum tepat di beberapa kecamatan.
2. Ditemukannya selisih jumlah pemilih aktif pada 3 kecamatan. Selisih jumlah pemilih aktif yang dimaksud adalah selisih antara jumlah yang ada di BA Pleno hasil Rekap di tingkat PPK dengan penghitungan yang dilakukan Bawaslu Kabupaten Pacitan dari proses analisa data hasil pengawasan.
- Hal ini terjadi ke Kecamatan Donorojo terdapat selisih 1 pemilih. Kecamatan Ngadirojo selisih 60 Pemilih, Kecamatan Tulakan selisih 832 Pemilih.
- Bawaslu Kabupaten Pacitan meminta agar KPU Kabupaten Pacitan menjelaskan secara lengkap tentang riwayat pergerakan data beserta alasan dan dilengkapi dengan data pendukung.
3. Terkait Keberadaan TPS Lokasi Khusus. Bawaslu Kabupaten Pacitan meminta agar di jelaskan secara terperinci sebaran pemilih lokasi khusus yang ada di Kabupaten Pacitan
4. Memastikan Saran Perbaikan di tingkat Kecamatan sudah di tindaklanjuti atau belum, yaitu
  - Saran Perbaikan di Kecamatan Sudimoro terkait sampai dengan tgl 30 Maret 2023 masih terdapat nama – nama TMS (Pemilih Meninggal) yang masih masuk daftar pemilih terdapat di 5 Desa yaitu (Desa Sukorejo 1 pemilih, Desa Sudimoro 4 pemilih, Desa Ketanggung 4 pemilih, Desa Sembowo 2 pemilih dan Desa Karangmulyo 1 pemilih). Panwascam Sudimoro sudah menyampaikan Saran Perbaikan Tertulis beserta bukti validnya.
  - Saran Perbaikan di Kecamatan Pacitan terkait Pemilih di kelurahan Ploso a.n Sarmi di TPS 01 Ploso yang meninggal dunia disertai dengan bukti dukunganya, Di desa Menadi terdapat pemilih a.n Sugiyono alamat RT 02/rw01 Dusun Ngunut Desa menadi tidak dapat dimasukkan kedalam data pemilih karena terdeteksi ganda dengan a.n Sugiyono alamat RT 01/RW 01 Dusun Ngemplak Desa Sirnobojo. Hasil penelusuran bahwa NIK pada KTP EL sama, Data tercantum pada KTP EL berbeda, Foto pada KTP el sama, TTD pada KTP el sama, secara factual Sugiyono yang dari Menadi sesuai dengan KTP el, namun yang di Sirnobojo juga mengakui foto tersebut.

5. Terdapat 12.211 pemilih potensial yang belum memiliki KTP- EL. Terhadap pemilih ini disarankan kepada KPU Kabupaten Pacitan untuk berkoordinasi secara aktif dengan Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil agar pemilih – pemilih tersebut pada saat pemungutan suara sudah dipastikan memiliki KTP – EL.

**Informasi lebih lanjut bisa menghubungi**  
**Jalan. MT. Haryono, No. 60 Kabupaten Pacitan**  
**Kontak Bawaslu : 0813-2612-9212**  
**Surel : [set.pacitan@bawaslu.go.id](mailto:set.pacitan@bawaslu.go.id)**  
**Laman : <http://pacitan.bawaslu.go.id>**